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Jaime Lloret: "Queremos tener los deberes hechos paraJaime Lloret: "Queremos tener los deberes hechos para
cuando acabe la crisis"cuando acabe la crisis"

· El alcalde de La Vila, Jaime Lloret, desvincula el Programa de· El alcalde de La Vila, Jaime Lloret, desvincula el Programa de
Actuación Integral aprobado en pleno del cierre del Casino y aclara queActuación Integral aprobado en pleno del cierre del Casino y aclara que
este plan se enmarca en las actuaciones del Gobierno local para creareste plan se enmarca en las actuaciones del Gobierno local para crear
un bulevar de industria y empresas en el acceso norte de la ciudad ·un bulevar de industria y empresas en el acceso norte de la ciudad ·
Jaime Lloret destaca que "en ningún caso se va a tomar ningunaJaime Lloret destaca que "en ningún caso se va a tomar ninguna
medida que perjudique a los trabajadores del Casino"medida que perjudique a los trabajadores del Casino"

El alcalde de La Vila Joiosa, Jaime Lloret, ha explicado que el ProgramaEl alcalde de La Vila Joiosa, Jaime Lloret, ha explicado que el Programa
de Actuación Integral (PAI) aprobado en el pleno de ayer (jueves, 20 dede Actuación Integral (PAI) aprobado en el pleno de ayer (jueves, 20 de
mayo) forma parte del conjunto de planes parciales que tienen enmayo) forma parte del conjunto de planes parciales que tienen en
común estar situados entre la rotonda del puerto y la rotonda delcomún estar situados entre la rotonda del puerto y la rotonda del
tanatorio de la Marina Baixa. Jaime Lloret se ha referido así al Plan detanatorio de la Marina Baixa. Jaime Lloret se ha referido así al Plan de
Actuación Integral que afecta a la parcela en la que está ubicado elActuación Integral que afecta a la parcela en la que está ubicado el
Casino-Mediterráneo de La Vila Joiosa. El alcalde ha matizado que "laCasino-Mediterráneo de La Vila Joiosa. El alcalde ha matizado que "la
zona ubicada entre el puerto y la rotonda del tanatorio de la Marinazona ubicada entre el puerto y la rotonda del tanatorio de la Marina
Baixa, es decir, el acceso a La Vila desde Benidorm, está diseñadaBaixa, es decir, el acceso a La Vila desde Benidorm, está diseñada
como un corredor del sector terciario y de servicios". Jaime Lloretcomo un corredor del sector terciario y de servicios". Jaime Lloret
también ha aclarado que las actuaciones en esta zona de la ciudad "notambién ha aclarado que las actuaciones en esta zona de la ciudad "no
se pueden ligar, en ningún caso, a ninguna acción que tenga que verse pueden ligar, en ningún caso, a ninguna acción que tenga que ver
con el Casino. Es un paso más en el plan de trabajo del gobiernocon el Casino. Es un paso más en el plan de trabajo del gobierno
municipal, totalmente ajeno al cierre de la empresa. No se va amunicipal, totalmente ajeno al cierre de la empresa. No se va a
cambiar el uso de ese suelo y nunca se ha tenido esa intención". Elcambiar el uso de ese suelo y nunca se ha tenido esa intención". El
alcalde de La Vila ha recalcado que el trámite aprobado en el plenoalcalde de La Vila ha recalcado que el trámite aprobado en el pleno
ordinario de mayo "es un procedimiento administrativo que se estaríaordinario de mayo "es un procedimiento administrativo que se estaría
haciendo de igual modo si el propietario del Casino de La Vila nohaciendo de igual modo si el propietario del Casino de La Vila no
hubiera decidido cerrar sus puertas". Además, Jaime Lloret hahubiera decidido cerrar sus puertas". Además, Jaime Lloret ha
recordado que "desde el primer día apoyamos a los trabajadores delrecordado que "desde el primer día apoyamos a los trabajadores del
Casino y seguimos intentando darles el soporte técnico yCasino y seguimos intentando darles el soporte técnico y
administrativo que precisan para sus reivindicaciones. Somosadministrativo que precisan para sus reivindicaciones. Somos
trabajadores como ellos, y estamos plenamente sensibilizados con sutrabajadores como ellos, y estamos plenamente sensibilizados con su
problema. No admito que se cuestione mi intención constante deproblema. No admito que se cuestione mi intención constante de
ayuda y colaboración; desde este gobierno nunca se tomará ningunaayuda y colaboración; desde este gobierno nunca se tomará ninguna
decisión que pueda perjudicar a los trabajadores del Casino". Creacióndecisión que pueda perjudicar a los trabajadores del Casino". Creación
de empleo En alusión a los planes parciales de la zona norte de lade empleo En alusión a los planes parciales de la zona norte de la
ciudad, el alcalde de La Vila ha añadido que, al aprobarlos, el equipociudad, el alcalde de La Vila ha añadido que, al aprobarlos, el equipo
de Gobierno está creando las condiciones idóneas para ser losde Gobierno está creando las condiciones idóneas para ser los
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primeros en levantar el vuelo, una vez superada la crisis. "Es unaprimeros en levantar el vuelo, una vez superada la crisis. "Es una
obligación de la administración crear las condiciones y fomentar laobligación de la administración crear las condiciones y fomentar la
inversión privada para ahora y para el futuro; queremos tener losinversión privada para ahora y para el futuro; queremos tener los
deberes hechos para cuando acabe la crisis", ha agregado Lloret. Condeberes hechos para cuando acabe la crisis", ha agregado Lloret. Con
estas actuaciones, el Gobierno local pone en el punto de mira de suestas actuaciones, el Gobierno local pone en el punto de mira de su
gestión acondicionar los accesos a la ciudad y poner en valor todo elgestión acondicionar los accesos a la ciudad y poner en valor todo el
bulevar de acceso a La Vila desde Benidorm. "En esta zona sebulevar de acceso a La Vila desde Benidorm. "En esta zona se
concentrarán empresas, por lo que queremos que las condicionesconcentrarán empresas, por lo que queremos que las condiciones
estéticas se cuiden; de ahí que hayamos diseñado el acceso a laestéticas se cuiden; de ahí que hayamos diseñado el acceso a la
ciudad, con proyectos como, por ejemplo, mejorar las rotondas deciudad, con proyectos como, por ejemplo, mejorar las rotondas de
acceso a la ciudad, que vamos a tematizar con alegorías de las casasacceso a la ciudad, que vamos a tematizar con alegorías de las casas
de colores del Casco Antiguo", ha destacado Jaime Lloret. Jaime Lloretde colores del Casco Antiguo", ha destacado Jaime Lloret. Jaime Lloret
ha añadido que "una de nuestras prioridades es, desde laha añadido que "una de nuestras prioridades es, desde la
responsabilidad y con visión de futuro, que el desarrollo de los planesresponsabilidad y con visión de futuro, que el desarrollo de los planes
parciales en esta zona suponga resolver dos problemas: uno sería laparciales en esta zona suponga resolver dos problemas: uno sería la
creación inmediata de puestos de trabajo para ejecutar esos planescreación inmediata de puestos de trabajo para ejecutar esos planes
parciales y otro, la creación en tiempos difíciles de las condiciones deparciales y otro, la creación en tiempos difíciles de las condiciones de
prosperidad precisas para ser los primeros en abandonar esta situaciónprosperidad precisas para ser los primeros en abandonar esta situación
de freno económico". "Nuestro objetivo ?ha agregado Jaime Lloret? esde freno económico". "Nuestro objetivo ?ha agregado Jaime Lloret? es
que se aceleren las condiciones administrativas para que seque se aceleren las condiciones administrativas para que se
desarrollen esos planes parciales para que se acondicionen lasdesarrollen esos planes parciales para que se acondicionen las
parcelas, se cuadren los solares, se construyan las aceras y se dotenparcelas, se cuadren los solares, se construyan las aceras y se doten
de servicio, con el fin de que, en estos tiempos de recesión económicade servicio, con el fin de que, en estos tiempos de recesión económica
nacional, estemos preparados para ocupar el primer puesto de salidanacional, estemos preparados para ocupar el primer puesto de salida
cuando salgamos de la crisis".cuando salgamos de la crisis".

Noticia publicada el Noticia publicada el  21 de Mayo de 2010 21 de Mayo de 2010

Fuente:Fuente:Fuente PropiaFuente Propia

Categoria:Categoria:Alcaldía.Alcaldía.
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